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为了让辖区残疾人群体感受

到党和政府的关怀与温暖，连日

来，铁路办事处组织人员开展走

访慰问活动，为残疾人送去了清

凉与关爱。

每到一户，工作人员都与残

疾人亲切交谈，深入了解他们的

所想、所需、所盼，竭尽全力帮助

他们解决实际困难，并为他们送

上了清凉油、花露水、沐浴露、洗

头膏等防暑降温物品，同时还叮

嘱他们在高温天气要注意防暑降

温，合理饮食，多保重身体。走访

中，工作人员还向残疾人及其家

属宣传了惠残政策，鼓励他们要

坚定信心，积极面对生活。

一路走访，一路慰问，一路祝

福。此举，不仅为残疾人送去了

物质上的帮助，更给予了他们精

神上的慰藉和鼓励，让他们切实

感受到了社会大家庭的温暖。

（史娜娜）

铁路办 ——

情系残疾人
关爱暖人心

8 月 10 日，走进位于李庄乡尚

王村的平顶山闰景养殖有限公司药

用刺猬养殖基地，一排排场房错落

有致。在低矮的养殖房内的一处阴

凉处，缩成一团团的刺猬偎依在一

起，安静地睡着。“刺猬昼伏夜出十

分胆小，晚上就跑出来进食，虽然腿

短，但跑的可快了，它浑身是刺，全

身是宝，是一种珍贵的药肉兼用型

经济动物，一般体重达到 2 斤就可

以出栏了。”该养殖基地负责人卜文

革说。

据了解，在养殖刺猬之前，卜文

革从事生猪养殖。偶然间，他发现

刺猬皮是一种传统中药材，有多种

功效，便开始留意刺猬的市场行

情。经过走访调研，他发现刺猬属

杂食性动物，饲料来源广泛、价格低

廉且抗病能力强、繁殖率高、易管

理，同时市面上药商对刺猬皮需求

量较大，而养殖刺猬的人却很少。

经过慎重考虑，他决定转行从事刺

猬人工养殖。今年 4 月份，在当地

林业部门的帮助下，卜文革将需要

的各种手续全部办齐。

说干就干。卜文革利用建在山

上的生猪养殖场厂房，打扫干净后

用砖石搭建巢窝、铺上干草，为刺猬

营造昏暗、安静、舒适的生活环境。

同时，在山林间种植灌木，搭建遮阴

棚提供荫凉，又投资了80万元左右

进行人工刺猬养殖繁育。经过前期

和药商达成的合作协议，刺猬将以

药材方式出售到省内外地区。

据卜文革介绍，刺猬全身都是宝，刺猬针、脂肪、肉都是名贵的

中药，刺猬的脑、心、肝、胆、肾皆可入药。刺猬皮的药用价值更高，

皮称异香、仙人衣，是重要的传统中药材。一斤刺猥皮价格平均可

卖到四五百元，同时按照公母比例配种繁育，每百只繁殖刺猬可卖

到万元以上。目前，他养殖的刺猬规模已有10000余只，体重均达

500多克，长势良好。

近年来，李庄乡以“五星”支部创建工作为引领，围绕农业增

效、农民增收发展思路，立足产业基础和资源禀赋，充分挖掘资源

优势，坚持“一村一品”发展思路，多措并举，鼓励群众发展特色种

植养殖，主要以林羊、林牛等林畜模式，林鸡、林鹅等林禽模式，林

蜂等伴生模式，猕猴桃、花生等种植模式为主，以融合多样发展为

乡村振兴赋能添彩。

乡村振兴，产业是关键。“下一步，李庄乡将凝聚产业建设的强

大合力，丰富种养殖结构、打造立体林业循环模式，推进现代畜牧

业发展，促进健康养殖和农民增收，实现生态效益和经济效益双丰

收，点燃乡村振兴‘新引擎’！”李庄乡有关负责人说。

（王亚萍 文/图）
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8月9日下午，全市秋粮生产暨“一喷多促”

现场会在我县召开。市农业农村局党组书记、

局长王卫锋，市农业农村局总农艺师徐伟民，

副县长王克平等参加会议。

王卫锋一行现场观摩了肖旗乡郭庄村规

模种植主体单产提升现场病虫害防控暨“一喷

多促”和柴庄村大豆玉米带状复合种植现场。

会议指出，6月底以来我市出现旱涝急转，

市委、市政府高度重视，多次研究部署防汛救

灾工作。当前，我市秋作物已处于生长中后

期，也是灾后恢复、产量形成的关键时期。各

县（市、区）农业农村部门要站在保障国家粮食

安全的高度，全力抓好秋粮中后期管理、“一喷

多促”、重大病虫害防控等工作，切实稳定全年

粮食丰收基本盘。

会议强调，各县（市、区）农业农村部门要

抓好时机，搞好田间管理和指导服务，全面开

展大面积单产提升，切实抓好秋粮生产。要

加快实施“一喷多促”，强化病虫监测预报，聚

焦重大病虫害，及时发布预警，全力组织科学

防控。要用好中央统防统治资金，加强资金

监管，狠抓资金支付，确保专款专用。各县

（市、区）农业部门要把秋粮生产、“一喷多促”

和病虫害防控工作作为当前农业农村工作的

大事要事急事来抓，切实加强组织领导、强化

服务保障，确保各项工作落到实处、取得实

效，全力以赴打好这场秋粮田管攻坚战，奋力

实现抗灾减灾夺丰收的目标。（王旭歌）

全市秋粮生产暨“一喷多促”现场会在我县召开

8月9日上午，县政协围绕我县“新能源产

业发展”开展专题协商。县政协副主席何四军

及部分县政协委员等参加活动。

何四军一行先后到宝丰县鑫泰光伏电力

科技开发有限公司、平顶山中电环保发电有

限责任公司、平顶山格莱菲特新材料有限公

司、河南道明特新材料科技有限公司等企业

进行实地查看，全面了解我县新能源产业发

展现状。

在随后召开的“新能源产业发展”专题协

商会上，县工信局、发改委、商务局的相关负责

人分别汇报了我县新能源产业发展情况，与会

委员就我县新能源产业发展以及项目建设情

况进行协商讨论，提出意见建议。

会议强调，要准确理解把握习近平总书记

关于推动绿色低碳发展的重要指示要求，深刻

理解“双碳”目标的重大意义，充分认识新能源

产业对于我县经济社会发展的重要性，将新能

源产业发展纳入全县整体发展规划之中，不断

优化能源结构，完善基础设施建设，推动产业

升级。相关部门要及时掌握国家最新政策，研

究制定符合我县实际的产业发展支持政策和

措施，吸引更多社会资本参与新能源产业的投

资和发展。要优化营商环境，提供高效便捷的

服务，为新能源企业创造良好的发展环境。要

充分利用我县太阳能、风能资源丰富的优势，

引导企业增加研发投入，推动关键技术的研发

和产业化应用。要加强合作，围绕现有产业基

础，聚焦产业发展短板，加强上下游企业的协

作配合，强链补链延链增链，推动产业链协同

发展，提高整个产业的综合竞争力。

（李爽 郭素杰）

县政协围绕“新能源产业发展”开展专题协商

为充分发挥行风监督员建言献

策、民主监督的重要作用，强化市场

监管领域行风建设，提升食品安全

监管水平，8月9日，县市场监管局

邀请行风监督员开展食品安全监督

检查活动。

在行风监督员全程参与、全程

监督下，检查组一行先后到石桥镇

大众饭店、迎宾超市、家乐福超市、

敬老院，周庄镇美信佳生活广场，通

过实地检查、现场询问、查阅台账等

方式，详细了解了商超、餐饮店等食

品生产经营场所食品安全管理制

度、食品安全“两个责任”落实情况，

重点检查了食品原料进货查验和索

票索证、食品安全环境卫生、食品贮

存情况、餐饮食品加工制作过程、餐

饮具清洗消毒、食品留样等情况。

在检查过程中，行风监督员通过与

执法人员、经营者深入交流，现场指

出食品安全制度落实方面存在的问

题，并对如何整改完善提出了意见

和建议。

通过邀请行风监督员实地体

验、切身参与餐饮食品经营单位日

常监督检查工作，进一步扩大了食

品安全监管的社会参与面，提升了

公众对食品安全监管工作的理解度

和认可度，同时也对执法人员提升

业务水平、提高监管效能起到了激

励作用。 （陈丛丛）
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